
滨州市委常委、常务副市长秦传滨谈全市交通、环保发展

济济东东高高速速后后年年通通车车，，济济滨滨可可直直达达
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上半年1148亿元

实现GDP增长7 . 6%

从近几年大的环境来看，国
内外的经济形势比较复杂严峻，
经济由过去的高速增长，到中高
速增长将成为新常态。秦传滨谈
到，今年年初，立足滨州市经济
发展的实际和转调要求，市委、
市政府制定了9 . 5%左右的GDP
年度增长目标。从上半年情况
看，实现地区生产总值1148亿
元，增长7 . 6%，经济总体保持了
平稳健康势头，这也是主动调
控，把工作重心放到转方式调结
构、提高质量和效益上的结果。

从去年以来，全球经济延续
低速增长态势，国家投资缩减，
资金、土地、环保闸门收紧，投资
工作面临的不确定因素增多。而
对滨州而言，秦传滨说，从上半
年投资形势看，滨州市完成固定
资产投资747 . 1亿元，同比增长
1 5 . 4 % ，占年初计划目标的
41 . 7%，投资进度落后时间进
度。到年底还有不到4个月时间，
完成全年投资任务目标必定是
一场硬仗。

做好污染减排

环境质量整体改善

针对滨州市总量减排工作，
秦传滨说，市委市政府高度重视
污染减排工作，将污染减排作为
促进结构调整、经济提质增效的
重大举措，牢牢把握做好工程减
排、管理减排、结构减排三篇文
章，采取了一系列扎实有效措
施，确保完成减排任务目标。今
年计划关停陶瓷材料加工厂1
家、火电企业1家，预计二氧化
硫、氮氧化物分别削减6200多
吨、1400多吨。

关于“淘汰落后产能”、“化
解过剩产能”等，秦传滨说：“具
体到滨州市，主要涉及钢铁、电
解铝、炼油和水泥4个产业。对待
过剩产能的化解工作，我市将按
照‘消化一批、整合一批、关停一
批、转移一批’的途径，力争通过
5年努力，实现产能利用基本合
理、产能结构明显优化、质量效
益明显改善、能效水平显著提高
的目标任务。”

近年来，滨州市委、市政府
高度重视大气污染防治工作。秦
传滨说，通过全市各级各部门的
共同努力，今年上半年，滨州市
大气环境质量整体改善，四项考

核指标中，细颗粒物(PM2 . 5)、
可吸入颗粒物、二氧化硫(SO2)
均大幅改善，二氧化氮同比恶
化；蓝天白云天数为71天，比去
年同期增加了12天，列全省中游
水平。

三大高速公路

提升滨州运输能力

关于济滨东高速公路，秦传
滨说，市委、市政府高度重视并
强力推进济滨东高速公路建设，
目前正在进行路基、桥涵施工，
整体进度在全线保持领先。

根据省交通运输厅计划，济
滨东高速公路2016年底建成通
车。滨州市从滨州到济南还没有
直线到达的高速路，市民驾车从
滨州出发，需要从G25长深高速
转至G20青银高速，算是走了一
个近90度的夹角。济滨东高速建
成后，将在滨州和济南形成一个
最短的直线距离，比目前走高速
到济南在路程上节约40公里左
右，时间将缩短20分钟左右。从
市区出发可以到长深高速3号口
上高速，再往北行驶不到2公里

就能转到济滨东高速，十分便
捷。

此外，秦传滨提到，目前滨
州市除了在建的济滨东高速公
路外，还规划建设两条高速公
路，即秦滨高速公路埕口(鲁冀
界)至沾化段和长深高速公路高
青至广饶段，都正在开展项目前
期工作。

其中，秦滨高速公路埕口
(鲁冀界)至沾化段起点与河北
已建成的沿海高速相接，经过无
棣县、北海新区、沾化县，终点与
荣乌高速相接，全长61公里，投
资将近50个亿，争取2014年底完
成国家发改委立项，2015年下半
年完成初步设计、施工图设计以
及征地和招投标等工作，并开工
建设。

长深高速公路高青至广饶
段全长53 . 2公里，途经淄博、滨
州、东营三市，滨州段长31公里，
估算投资约20亿元，争取2015年
上半年完成国家发改委立项，争
取2015年完成初步设计、施工图
设计以及征地和招投标等工作，
并开工建设。

4400余余滨滨台台妇妇女女代代表表共共叙叙姐姐妹妹情情
首届滨台妇女合作交流研讨会在惠民举行

本报9月21日讯(通讯员 宋
萍 记者 郗运红) 近日，首
届滨台妇女交流合作研讨会在
惠民举行。来自两岸企业届、教
育界、书画界等各界的专家学
者、妇女代表40余人参加，同叙
姐妹亲情，共话和谐发展。

市妇联主席郑玉梅和青溪
妇联会屏东总会理事长邓秀桃
分别代表市妇联与台湾青溪妇
联会屏东总会签订了友好单位
协议，罗兰丝汇时尚家纺有限公
司与台湾木犀斋签订了框架合
作协议。市妇联副主席单丽君和
木犀斋执行长王怡嘉分别代表
滨台双方互赠纪念品和书画。

省妇联副主席玄祖香在致
辞中表示，滨台妇女交流合作研
讨会是滨州市妇联加强两岸妇
女交流的特色平台，必将在促进
两岸妇女交往方面发挥独特作
用。希望两岸妇女组织发挥优
势、联手发展，为扩大两岸妇女
合作交流共同努力。

会后，大家参观了惠民县
皂户李镇中心幼儿园，台湾嘉
宾为小朋友们送去幸福日记、
文具盒、彩泥等小礼物。通过交
流，大家对女性创业与经济发
展、家庭教育与儿童发展等问
题都有了更加全面和深入的认
识。

19日，市委常委、常务副
市长秦传滨，就落实2014年度

《政府工作报告》分解任务，做
好全市发改、交通、环保和北
部沿海开发等重点工作和民
生实事，与网友进行了在线交
流。秦传滨说，今年一月份滨
州市十届人大四次会议上结
束后，市政府立即将报告分解
成108项重点工作，按照分工
落实到每名市长身上。

滨州市委常委、常务副市长秦传滨做客在线访谈。

市市第第五五次次血血液液学学会会议议在在人人民民医医院院举举行行
本报9月21日讯(记者 代

敏 通讯员 姜红) 20日-21
日，滨州市第五次血液学会议
暨血液后研究进展研讨大会在
人民医院成功举行。中华医学
会山东省医学血液学专业委员
会主任委员侯明教授发贺电，
滨州市人民医院副院长王永凯
出席了会议并发表了重要讲
话，到会代表100余名。

会上，王永凯代表市人民
医院致欢迎词，表彰了血液科

近年来取得的成绩，肯定了血
液科对滨州市血液学领域所做
的贡献。杨胜主任委员代表委
员会做了重要讲话，并安排布
置了血液学专业委员会今后的
工作，指出了我市血液学发展
的方向。

中国血液病委员会青年
委员会委员，中国医学科学院
血液病研究所血液病医院秦
铁军教授，做了《嗜酸性粒细
胞 白 血 病 的 研 究 进 展 及 鉴

别》，山东省医师协会主任委
员、山东省齐鲁医院血液科主
任、博士生导师纪春岩教授，
做了《急性髓细胞白血病最新
研究进展及标准解读》的学术
报告、许洪志教授做了《多发
性骨髓瘤的分层治疗及进展》
的学术报告。杨胜、于文征等
教授分别就血液肿瘤的研究
进展做了学术报告。会议期
间，与会代表就相关学术问题
进行了热烈讨论。

滨州市血液学专业在各级
领导的大力支持下，在医学会
的亲切关怀下，取得了前所未
有的发展，血液病理论基础免
疫学的研究、遗传学的研究、分
子学的研究都达到了国内领先
水平，并和国际水平接轨。

第五次滨州市医学会血液
专业委员会于21日下午圆满结
束，本次会议的召开对滨州市
血液学专业的快速发展具有重
要的历史意义。

洋湖乡“四个注重”

提升计生工作水平

本报讯 今年以来，阳信县
洋湖乡围绕全乡计生工作重点，
创新工作思路，立足“四个注重”，
不断提升计生工作水平，为全乡
经济社会发展提供了良好的人口
环境。

注重村民自治，夯实基层基
础。指导村级修订完善村规民约，
增加充实内容，扎实开展村民自
治活动，建立适合自身实际的村
民自治工作模式，树立典型，推广
经验，切实提高计划生育村民自
治工作水平。

注重利益导向，强化政策推
动。做好各项惠民性政策与计生
利益导向政策的衔接。除认真执
行上级出台的关于对实行计划生
育的家庭奖优免补政策外，在集
体经济收益分配、拆迁补偿、困难
低保、养老服务、子女入学等方面
给予计生家庭优先照顾。

注重健康查体，控制违法生
育。狠抓育龄妇女查体工作，加强
孕前管理服务，健全已婚育龄妇
女信息库，对查体情况要不定期
进行解剖调研和跟踪督导。

注重孕情监测，治理出生人
口性别比。强化计生网长责任，深
化孕产期全程管理服务，加强对
流动人口、再生育人员等重点人
群的随访服务，实现关口前移。

(张翠平)

邹平临池镇多举措

推进优生健康检查

本报讯 邹平县临池镇以宣
传倡导为切入点，多措并举推进
免费孕前优生健康检查工作，有
效降低出生缺陷的发生，促进了
该镇人口计生事业健康、稳定、和
谐发展。

做好宣传发动。临池镇进一
步扩大免费孕前优生健康检查工
作宣传面，镇村干部入户宣传，对
在外务工人员通过电话动员，把
这项工作的意义和好处向群众讲
透彻。积极推广孕前优生健康检
查的好处，提高育龄群众优生优
育意识和能力。

落实工作责任。镇、村两级计
生干部对符合条件的对象进行全
面排查摸底，建立服务对象档案，
实行个案管理，通过发短信、打电
话、上户面谈、发书面通知等形
式，深入发动服务对象积极参与，
并专人负责跟踪落实。

做好随访跟踪工作。镇计生
工作人员与各村计生专干进一步
强化措施，进一步做好随访工作，
及时发放孕前优生健康检查的结
果，真正做到让群众满意、让孕龄
群众舒心。

(宋淑房 郭玉刚)

邹平码头镇计生办

争做群众满意公仆

本报讯 邹平县码头镇计生
办以规范行业行为、塑造良好形
象为重点，开争做群众满意公仆
活动，进一步推进人口计生工作。

该镇计生办在全镇计生工作
人员中开展了“学、比、树、创”、

“讲职业道德、优质服务”、争当
“十佳计生干部、青年岗位能手”
等活动，将行风建设纳入全镇行
风评议范围，定期检查评比；以

“人民群众满意不满意”为标准，
把争做“新时期最可爱的人”活动
作为计生系统行风建设的主线，
与“满意在基层、争做好公仆”活
动有机结合，提高干部职工的素
质。

(李业泽)

首届滨台妇女合作交流研讨会现场。

癌暗

文/片 本报记者 谭正正
本报通讯员 王玮
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